
В этом номере гость ру-
брики – Сергей Амбалов, 
председатель профкома 
прииска «Водораздельные 
галечники».

– Как давно вы состоите в 
профсоюзе?

– С профсоюзом мы давние 
друзья, познакомились в 1983 
г., когда после школы я был 
принят на работу. В дальней-
шем менялись организации, 
но с профсоюзом мы всегда 
шли нога в ногу. В 1991 г. я 
работал в Мирнинской ГРЭ, 
где был выбран коллективом 
председателем профкома 
участка. В 2014 году в резуль-
тате перехода участка в состав 

прииска «ВГ», сразу был из-
бран в состав профкома при-
иска, а в 2019 г. был избран 
председателем профкома 
прииска «ВГ».

– Что самое сложное в ра-
боте председателя?

– Когда обращается чело-
век с просьбой о помощи, ты 
его слушаешь, понимаешь, 
впитываешь в себя его эмоции 
и чувства, в душе сразу готов 
помочь ему, но, изучив ситуа-
цию (документально, юриди-
чески), понимаешь, что не мо-
жешь помочь ему и вынужден 
отказать. Вот в этом случае 
подобрать слова объяснения и 
поддержки так, чтобы человек 
не отчаивался и не ощущал 
себя в одиночестве. 

– Чем гордится ваш про-
фком?

- Думаю, что выражу мне-
ние многих членов профсо-
юза, если скажу, что в это не 
простое время, время «робо-
тозации», люди ещё не совсем 
ушли в свои проблемы, зам-
кнулись в себе, а откликают-
ся на какие-то мероприятия, 
активности, где главную роль 
в их организации играет про-
фком, и у нас это неплохо по-
лучается.

– Молодёжь активно уча-
ствует в жизни профкома?

– В нынешнем составе про-
фкома основная часть – это 
молодые люди. Им оказано 
большое доверие и есть на-
дежда на то, что они смогут 
заинтересовать, воодушевить 
и повести за собой молодых 
работников предприятия!

– Без кого невозможно 
представить работу про-
фкома?

– В нашем профкоме 
работа поставлена так, что 
каждый участник отвеча-
ет за свой сектор и участок, 
так что весь состав профкома 
смело можно перечислить: 
Алексей Новоточинов, Ренат 

Исламов, Максим Гавриков, 
Алена Сербина, Сергей Моро-
зов, Людмила Рябыкина, Ти-
мур Ахметгалиев, Владимир 
Косарев, Константин Ники-
тин, Алексей Акулинин.
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Знакомьтесь – Андрей Переселенцев,
слесарь аварийно-восстановительных 
работ ПТВС, победитель в номина-
ции Рука добра» премии «Достижение 
года».

– Какое участие ты принимаешь в 
жизни профкома?

– С этого года я являюсь председате-
лем Совета молодых специалистов ПТВС 
и стараюсь сплотить коллектив в одну 
большую команду. Как в своей жизни, так 

и в жизни профкома у меня активная по-
зиция.

– Чем гордишься в работе вашего 
профкома?

– Профком помогает нам реализовы-
вать себя в спортивных мероприятиях и 
поддерживает в волонтерской деятельно-
сти. 

– Твоё самое любимое мероприятие 
и почему?

– «Весёлые старты», приуроченные ко 
дню Энергетика, на котором мы выявили 
самых быстрых, зарядились морем пози-
тива и просто отдохнули душой. Это были 
первые «Весёлые старты» на нашем пред-
приятии и далеко не последние.

– Как думаешь, как молодежь влия-
ет на развитие профсоюза?

– Благодаря молодёжи профсоюз зна-
ет, в каком направлении нужно работать.

– Что тебя вдохновляет на такую 
активную деятельность в «Проф-
алмаз»?

– Люди – те, которые меня окружают, 
и те, кому я смог помочь – их улыбки и 
слезы радости. То, что активная деятель-
ность ведётся не зря, сильно ощущается.

#ПРОФАЛМАЗМОЛОДОЙ

АКТИВ НЕРАВНОДУШНЫХ

ЛУЧШИЙ МАШИНИСТ АВТОКРАНА АЛРОСА

ПОБЕДА ИНТЕЛЛЕКТА

Подписывайся на наш аккаунт profalmazmolodoi, отмечай #профалмаз2019 #профалмазактивный

ВЛИЯТЬ И УБЕЖДАТЬ
Проект «Интеллект-день» профсоюза «Профалмаз» 

победил в конкурсе на предоставление грантов прави-
тельства республики лучшим проектам по направлению 
«Профlife» форума «Синергия Севера».

Конкурс состоялся на ежегодном молодежном образова-
тельном форуме «Синергия Севера», который состоялся в 
селе Намцы Намского района с участием более 180 активи-
стов со всех уголков Якутии. От «Пофалмаз» в форуме при-
нял участие технический инспектор по труду «Профалмаз» 
– Василий Сыроватский, который стал капитаном команды 
направления «Профlife» и презентовал проект: «Сертифи-
кат победителя на торжественном мероприятии вручил ми-
нистр по делам молодежи и социальным коммуникациям 
республики Степан Саргыдаев. В этот момент я чувствовал 
гордость за профсоюз. По оценке экспертов наш проект пер-
спективен и включает в себя современные, интересные фор-
маты» – прокомментировал Василий.

В работе профсоюзных лидеров особенно важны 
коммуникативные навыки: уметь выражать сочув-
ствие и поддержку словами, подбирать убеди-
тельные аргументы, понимать собеседника. Для 
развития коммуникативных навыков председа-
телей, лидеров и активистов первичных про-
фсоюзных организаций, «Профалмаз» ежегодно 
инициирует проведение обучающих мероприя-
тий. В этом году совместно с Компанией «АЛРО-
СА» с 20 по 23 августа на базе Центра подготовки 
кадров был организован тренинг «Эффективная 
коммуникация. Убеждение и Влияние», который 
провёл приглашенный преподаватель ГК «Институт 
Тренинга - АРБ Про».

НОВОСТИ ПРОФАЛМАЗА

В конкурсе, организованном ЦПК АЛРОСА и профсо-
юзом «ПРОФАЛМАЗ» принимали участие работники 
АГОК, НГОК, УГОК, ООО «Алмаздортранс», СТ «Алмаз-
техмонтаж» и ООО «АЛРОСА-Спецбурение».

В итоге после прохождения теоретической проверки 
и практических испытаний лучшими стали:

ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ ОБЩЕСТВЕННОЙ ОРГАНИЗАЦИИ «МЕЖРЕГИОНАЛЬНЫЙ ПРОФСОЮЗ РАБОТНИКОВ АК «АЛРОСА» (ПАО) «ПРОФАЛМАЗ»
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КОЛЛЕКТИВНЫЙ ДОГОВОР
«Профалмаз» направил предложения по внесению изменений и дополнений в Коллек-

тивный договор между АК «АЛРОСА» (ПАО) и Профсоюзом «ПРОФАЛМАЗ» на 2020-2022 гг.

ЛЯЩЕНКО СЕРГЕЙ

ГУРЬЯНОВ ВАЛЕРИЙ

ЯКОВЛЕВ АЛЕКСЕЙ

1 МЕСТО

2 МЕСТО

3 МЕСТО

АДТ, г. Ленск

АСБ

АДТ, г. Ленск

В 2019 году истекает срок действия Коллек-
тивного договора между АК «АЛРОСА» (ПАО) 
и Профсоюзом «ПРОФАЛМАЗ» на 2017-2019 
гг. В связи с этим, Рабочая группа Профсою-
за «Профалмаз» Комиссии по регулированию 
социально-трудовых отношений рассмотрела 
все предложения от профсоюзных первичных 
организаций и от членов профсоюза по уточ-

нению пунктов действующего Коллективно-
го договора. Комиссия рассмотрела более 100 
предложений. Отобранные предложения Ра-
бочая группа направила для рассмотрения в 
адрес АЛРОСА.

Главный документ, регулирующий соци-
ально – трудовые отношения в АЛРОСА, будет 
утверждён в декабре 2019 г.

Участники, занявшие призовые места, получили серти-
фикаты на 100, 60 и 25 тысяч рублей. Кроме того, все участ-
ники конкурса получили сертификаты на 10 тысяч рублей.

Марина Сакулина 
(«Прииск «Ирелях»): 

«Очень полезный 
тренинг, кото-
рый буду при-
менять и в жиз-
ни, и на работе. 

Живое общение, 
интересная по-

дача информации, 
качественный нагляд-

ный материал! Я подчерпнула для себя 
много полезного и нужного. Каждый в 
результате получил сертификат о про-
хождении курса. Считаю, что проведение 
таких тренингов отличная идея, спасибо 
«Профалмаз»!

Галина Маризова (МП ЖХ): 
«Я была на нескольких тренин-
гах в Санкт-Петербурге и дума-
ла, что в Мирном уж точно ни-
чего нового мне не скажут, но 
как я ошибалась! Самое важное 
для меня то, что после тренин-
га полученные знания я начала 
использовать в жизни и в про-
фессиональной деятельности. 
Такая возможность выпадает 
не каждому и от этого ценность 
тренинга увеличивается. Я 
очень рада, что у нас такой про-
фсоюз, который создаёт условия 
для развития, дарит бесценный 
опыт его членам». 

большое доверие и есть на-
дежда на то, что они смогут 
заинтересовать, воодушевить 
и повести за собой молодых 

– Без кого невозможно 
представить работу про-

ет за свой сектор и участок, 
так что весь состав профкома 
смело можно перечислить: 
Алексей Новоточинов, Ренат 

тин, Алексей Акулинин.



ИНФОРМАЦИОННАЯ РАБОТА 

Состоялись обучающие семинары по 
информационной работе для председа-
телей и активистов первичных профсо-
юзных организаций. 

Профсоюз «Профалмаз» разработал 
регламент по информационной работе, и 
этот документ стал основой семинара. В 
каждом ППО работает ответственный за 
инфополитику, потому особое внимание 
уделяется практическому обучению по 
созданию новостей и работе с информа-
ционными стендами. 

В последнее время информационная 
работа является актуальной и приори-
тетной для профсоюзной организации. 
Эффективная деятельность в этом на-
правлении позволит повысить и сохра-
нить высокие показатели численности 
организации и охвата профсоюзным 
членством, от которых напрямую зави-
сит авторитет «Профалмаз». Высокая 
информированность членов профсоюза 
является необходимым условием эффек-
тивности организации, а популяризация 

профсоюзных идей, создание положи-
тельного имиджа профсоюза – хорошие 
помощники в усилении мотивации про-
фсоюзного членства. 

ОХРАНА ТРУДА

Состоялись встречи с общественны-
ми уполномоченными по охране труда 
Айхальского и Удачнинского горно-обо-
гатительных комбинатов. 

- Работа с уполномоченными по ох-
ране труда, как и в целом работа каждой 
профсоюзной организации в области 
охраны труда, была и остается одной из 
главных направлений профсоюзной де-
ятельности, – сказал на встрече с упол-
номоченными по охране труда Василий 
Сыроватский. - Для этого в первичных 
профсоюзных организациях компании 
постоянно расширяется состав уполно-
моченных по охране труда, своевремен-
но проводится их обучение по специаль-
ным профильным программам. В зоне 
особого внимания Межрегиональной 

профсоюзной организации практика 
работы профсоюзных организаций в об-
ласти охраны труда, организация работы 
комиссий профсоюзных организаций 
по охране труда, состояние производ-
ственных технологических объектов и 
бытовых корпусов, порядок хранения и 
нормы выдачи спецодежды, состояние и 
обеспеченность всем необходимым ра-
ботников.

В ходе встреч состоялись церемонии 
награждения. За добросовестный труд и 
качественное выполнение общественной 
работы для создания безопасных условий 
труда в коллективе благодарственные 
письма «Профалмаз» вручены: Артемо-
ву Валентину, Булыга Наталье, Вакину 
Михаилу, Коваленко Игорю, Шиповскому 
Михаилу, Салову Артему, Судоминой Га-
лине, Приходько Инне, Решетову Вадиму, 
Ромащенко Игорю, Пермяковой Ирине.

 

По материалам
пресс-службы Айхальского ГОКа

12 сентября молодые активисты 
профсоюза – участники форума 
«Алмазный резерв» встретились с 
и.о. председателя профсоюза «Про-
фалмаз» Александром Басыровым. 
Молодые специалисты задали ин-
тересующие вопросы, узнали о пер-
спективах профсоюза.

После встречи профсоюзные ак-
тивисты приняли участие в моз-
говом штурме по методу «635», в 
котором генерировали идеи меро-
приятий, посвященных Дню про-
фсоюзного работника.

В ПОИСКАХ ЗНАНИЙ
Прииск «Ирелях» совместно с работниками 

КСК и учителями СОШ №4 для учащихся 7-9 
классов подшефной школы впервые провели 
квест-игру «В поисках знаний». 

На каждой станции были разные 
задания, в том числе и практические. Как из-
вестно, АЛРОСА и Профалмаз уделяют большое 
значение безопасности и охране труда, поэтому 
на двух станциях учащимся было предложено на 
время использовать средства безопасности и СИЗ. 

Ребята впервые увидели, как выглядят диэлектри-
ческие боты. «Было интересно, но бегали на время и 
ноги очень устали», – поделилась участница квеста 
Бартулева Валерия.

Всем командам вручены грамоты по номи-
нациям и сладкие призы от профкома прииска 
«Ирелях». 

Благодарим тех, кто помогал в проведении 
квеста: Елену Курлович, Светлану Семкову, 
Наталью Волкову, Ольгу Клочкову,  Анну 
Пинчук и Веру Скрипкину.

Марина Сакулина

ПРОВЕРКА НГОК
Состоялась плановая про-

верка техническим инспек-
тором Профсоюза «Профал-
маз» Василием Сароватским 
Фабрики №16 Нюрбинского 
ГОКа. В проверке приняла 
участие и председатель Пер-
вичной профсоюзной орга-
низации НГОК Наталья Про-
фатилова.

11 сентября проверили 
два цеха Обогатительной 
фабрики № 16 и два карьера, побывали на рабочих 
местах экскаваторщиков. 12 сентября провели про-
верку трёх цехов, организовали беседу с работника-
ми Автобазы, ЦРГТО, Цеха энергоснабжения и ав-
томатизации, участка хвостового хозяйства, склада 
выдачи спецодежды.

Уделили внимание и обращениям работников 
Цеха Обогащения, ЦРГТО, Автобазы и работников 
подрядных организаций. Важным пунктом про-
верки стал осмотр состояния общежитий по посту-
пившим жалобам от членов профсоюза. По итогам 
проверки все замечания, вопросы и жалобы будут 
учтены и решены в кратчайшие сроки.

ПРОФСОЮЗ-ДЕТЯМ 
Для членов профсоюза Объединённого профсоюзно-

го комитета авиаработников профсоюза «Профалмаз» в 
сентябре объявлена акция «Профсоюз – детям», направ-
ленная на поддержку оказания помощи семьям, в кото-
рых дети поступили в этом году в первый класс, в т.ч. и 
для малоимущих и многодетных семей.

Адресная помощь оказывается в виде «Единой пода-
рочной карты» номиналом 1.000 рублей. 

Наталья Дагбаева
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МОЛОДЁЖЬ В ДЕЛЕ! ПРОФСОЮЗНЫЙ ВИЗИТ 

СДЕЛАЕМ ОСЕНЬ ЯРЧЕ! 
В сентябре ЦПК организовал благотворительную акцию для подопечных 

Школы-интерната – тренинг по оказанию первой помощи с роботами-тре-
нажерами.Профсоюзный комитет ЦПК благодарит Ольгу Якимчук за по-
мощь в организации и проведение тренинга по оказанию первой помощи 
для подопечных Школы-интерната.

Татьяна Григорьева, председатель ППО ЦПК: «Мы ещё запланировали 
интересные мероприятия в этой школе, детишки там очень открытые и 
активные, нам там понравилось!».

Татьяна Григорьева

С 17 по 19 сентября состоялся рабочий визит в поселок Айхал 
и город Удачный и.о. председателя «Профалмаз» Александра Ба-
сырова. 

В рамках программы пребывания состоялась встреча с профсоюз-
ным активом горно-обогатительных комбинатов АЛРОСА, дочерних 
обществ компании и бюджетных организаций. По словам председа-
телей ППО, сегодня их волнуют такие вопросы, как предоставление 
жилья, программа переселения из районов Крайнего Севера, своевре-
менное оснащение работников качественной спецодеждой. 

Также состоялся приём по личным вопросам и.о. председателя 
«Профалмаз», где членам профсоюза представилась возможность оз-
вучить свои личные проблемы и актуальные вопросы. 

Приезд профсоюзного лидера дает возможность самому почув-
ствовать ситуацию на местах, напрямую вступить в диалог с работ-
никами, выяснить, какие вопросы больше всего волнуют работников 
предприятий.


